

## 【コロナ感染症にかかわっての注意喚起】

亀岡警察署から、新型コロナウイルスに関連した詐欺などの被害に注意するよう連絡がありました。

本町内でも給付金にかかわっての不審な電話があったようです。皆さん 注意をお願いします。

### 新型コロナウイルスに関連した犯罪に注意!!

緊急事態宣言が京都府でも発令されたワ  
ン! 新型コロナウイルスに関連した犯罪に  
は十分注意するワン! 何かあったらすぐに  
警察に相談するワン!!



#### ☆ワクチン接種に関連した詐欺に注意!!☆

他府県で、「ワクチンを優先的に接種できます。」と騙り、予約金等が必要と現金の振り込みを求める電話がかかってきた事案があります。

この種の詐欺・悪質商法の増加が懸念されるので不審な電話等があれば警察に相談して下さい。

#### ☆給付金詐欺に注意!!☆

緊急事態宣言発令に伴い、飲食店等に対して時短営業の要請がされます。それに伴い、給付金等が支給される予定ですが、給付金名目の詐欺被害の発生が懸念されることから給付金等に関する不審な電話・メールに注意して下さい! 給付金等については自治体等にしっかり確認し、不審な電話等があれば警察に相談して下さい。

#### ☆侵入窃盗に注意!!☆

営業時間の短縮や臨時休業をしている店舗や事務所等を狙った侵入窃盗に注意して下さい。現金が入った金庫ごと盗まれるケースもあるので、閉店時や終業時は、店舗や事務所等に現金を保管しないようにしましょう。

また、昨年、亀岡市では在宅中に犯人が忍び込む侵入窃盗が連続発生しました。在宅中や就寝中の施錠の徹底等の防犯対策をお願いします。

かけようカギ! かかるなサギ!!



京都府亀岡警察署 0771-24-0110

